

# 藤岡市教育委員会との連携に関する協定を締結

群馬医療福祉大学と藤岡市教育委員会は、6月2日（木）藤岡市役所において、地域のニーズに応じた人材を育成するとともに、藤岡市内の学校及び地域における教育の充実・発展に寄与することを目的に、相互の密接な連携・協力する協定を締結いたしました。

鈴木学長からは、「本学の特色を生かし、これまで以上に広範囲で専門性の高い連携が可能となり、藤岡市の学校教育・文化・スポーツ等で活躍できる人材の育成に関する様々な事業展開が円滑に進むことが期待できる。」と挨拶がありました。

本連携協定により、相互の教育連携及び合同研修会の開催、高大連携事業の拡大、中・高校生のキャリア形成等新たな事業の展開が期待されます。

藤岡市教育委員会との連携・協力内容は以下の通り

- (1) 大学の教養教育、教員養成の充実に関すること。
- (2) 小・中学校の教育の充実と教員の資質向上に関すること。
- (3) 学校教育上の諸課題に対応した調査研究に関すること。
- (4) スポーツの振興に関すること。
- (5) 生涯学習の振興発展に関すること。
- (6) その他前条の目的を達成するために必要と認める事項。

